

Communiqué de presse

Oubliés en vacances : ces objets fréquemment laissés dans les locations de vacances

Les vacanciers oublient les choses les plus étranges – mais en emportent parfois un peu trop

Paris, le 18 février 2025 | **Les vacanciers emportent de nombreux souvenirs de leurs vacances mais ils en laissent aussi parfois dans leur location.... Des dentiers aux milliers d'euros retrouvés dans une enveloppe, les voyageurs oublient parfois des choses très surprenantes lors de leur départ. Interhome, spécialiste des locations de vacances, a enquêté sur les objets qui sont le plus souvent oubliés et partage certaines de ses découvertes les plus inhabituelles.**

C'est un scénario familier : quitter une location de vacances et se rendre compte soudainement sur le chemin du retour qu'on a laissé quelque chose. Mais qu'est-ce qui est le plus souvent oublié ? L'analyse montre que les vêtements – des sous-vêtements aux chaussures – arrivent en tête de liste.

Voici d'autres objets fréquemment oubliés :

- Les câbles de chargement
- Les livres
- Les clés
- Les portefeuilles (avec leur contenu)

Parfois, cela va au-delà des objets du quotidien. Un exemple frappant : l'enveloppe contenant 3 000 euros en devises étrangères, qui avait été laissée sous un matelas. Le client ne s'en est rendu compte qu'une fois dans l'avion.

Objets oubliés ou emportés : des découvertes parfois stupéfiantes

Certaines découvertes surprennent à la fois les équipes des agences de location et les clients. Un set LEGO flambant neuf d'une valeur de 400 € et un appareil de cuisine coûteux figuraient parmi les objets oubliés les plus inhabituels qui ont été trouvés.

La plupart des clients n'oublie rien mais certains emportent parfois des souvenirs étonnants à la fin de leur séjour. A sa grande surprise, l'équipe d'Interhome a découvert qu'un client avait échangé un matelas confortable contre un autre de moindre qualité et avait discrètement emporté l'original.

Des crevettes surgelées aux sex-toys

Des denrées alimentaires sont fréquemment laissées dans les locations de vacances, parfois avec des conséquences étranges ; il est arrivé qu'un client appelle après son départ pour demander si ses fruits de mer surgelés pouvaient lui être renvoyés.

Toutes les découvertes ne sont toutefois pas si innocentes. Certains objets retrouvés offrent un aperçu du côté audacieux ou mystérieux d'un invité. Le personnel a découvert des sex toys, des préservatifs et même un livre d'une secte.

Vous êtes curieux de connaître la liste complète des objets oubliés et des demandes inhabituelles des clients ? Découvrez le rapport complet [ici](#) !

Méthodologie de recherche

Les agences locales d'Interhome à travers l'Europe ont répertorié les objets que les clients oublient le plus souvent et les types de demandes qu'ils reçoivent des vacanciers. Les données ont été collectées et analysées en décembre 2024 / janvier 2025.

Le portefeuille d'Interhome comprend quelque 40 000 maisons et appartements de vacances répartis dans plus de 20 pays. Le spécialiste de la location vacances offre une sérénité incomparable aux propriétaires loueurs ainsi qu'aux hôtes. Cela est rendu possible grâce à 120 agences locales et un réseau de partenaires européens implantés localement. En outre, Interhome garantit aux bailleurs un rendement locatif et une occupation optimisés via des prestations sur mesure telles que la multidiffusion internationale, la conciergerie et la maintenance des maisons et appartements de vacances. En 2024, Interhome a généré 9,4 millions de nuitées et un chiffre d'affaires de CHF 390 millions. Interhome fait partie d'Hotelplan Group basé à Glattbrugg (CH). www.interhome.fr

Informations complémentaires :

Agence Hereban | 01 87 66 47 00

Karine Foraud | karine@hereban.paris | 06 33 58 57 54

www.hereban.paris